

# Clôture du colloque d'inauguration de la SFTH

R. Marion (CEA)

V. Carrère (Université de Nantes)

S. Jacquemoud (IPGP)

X. Briottet (ONERA)

- Nombre de participants : plus de 80
- Les exposés généraux ont mis en évidence un contexte de l'HS aujourd'hui favorable...
- Les exposés techniques ont mis en évidence la variété des applications de l'hyperspectral
- Plusieurs communautés : Terre, planéto.
- Plusieurs échelles d'études (labo, proximité, avion, satellite)
- Des utilisateurs du MS montrent un intérêt pour l'HS
- Un besoin d'images pour faire la démonstration de l'utilité de l'HS pour disposer d'un instrument pour avoir des images...

# Et ensuite...

- Finalisation des éléments administratifs et dépôt des statuts
- Logo
- Site web (<http://www.sfth.fr>)
  - Nom de domaine réservé
  - Identifier notre communauté vis-à-vis de l'extérieur
  - Diffuser l'information (campagnes, appels d'offre...)
  - ...
- Propositions d'actions dans le cadre de la SFTH par les membres pour faire vivre notre communauté...

- Proposition TOSCA pour la réalisation d'une campagne aéroportée commune
- Mise en place d'un atelier de formation en 2013 (EARSeL / Nantes)
- Base de données MEMOIRES
- ...